
Le conseil d’administration de SNCF Réseau 
est composé de douze membres, dont quatre 
administrateurs représentant les salariés (ARS), 
pour lesquels les salariés sont invités à voter.
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UNSA-FERROVIAIRE

 Pour moi,  
 c’est l’UNSA ! 

L es décisions stratégiques, financières, 
juridiques et économiques sont prises 
au sein de cette plus haute instance 
de décision de l’entreprise, au cours de 
plénières et de comités de travail.

 QUI VOUS REPRÉSENTE AUJOURD’HUI ? 
Fanny ARAV a été élue pour porter votre voix dans 
cette instance. Elle reconduit sa candidature afin 
d’apporter continuité, expertise et pugnacité dans 
les sujets examinés en conseil d’administration.

 QUE FONT LES ADMINISTRATEURS ? 
L’information envers les salariés est contrainte 
par le devoir de confidentialité, mais elle peut 
être portée dans ses grandes lignes à votre 
connaissance via les canaux d’information de la 
fédération UNSA-Ferroviaire.

 DES SUJETS LOURDS DE CONSÉQUENCES... 
•  Services express métropolitains régionaux 

avec la Société des grands projets que l’UNSA a 
été la première à dénoncer dès l’an dernier.

•  Contrats de plan État-régions et nouveaux 
transferts de lignes.

•  Pression sur les effectifs et les organisations 
via une probable revoyure du contrat de 
performance et autres plans financiers.

•  Les réflexions sur la tarification 
d’infrastructures sans prise en compte du  
système financier global et le manque de 
ressources pérennes et dynamiques inscrites 
dans une loi de programmation.

 POURQUOI L’UNSA ? 
Actuellement, l’UNSA est la seule organisation 
syndicale présente dans tous les conseils 
d’administration du Groupe SNCF. Nos actions  
au quotidien sont claires, transparentes et guidées 
par les aspirations des salariés de tous les collèges, 
de tous les métiers et de tous les statuts. 

SNCF RÉSEAU

 L’avenir de SNCF Réseau  
 vous appartient.  Votez pour les  

 listes UNSA-Ferroviaire ! 

LA DÉFENSE  
DE VOTRE EMPLOI.

DES CONDITIONS  
DE TRAVAIL 

PLUS DIGNES, 
VALORISANTES 

ET ADAPTÉES AUX 
ÉVOLUTIONS DES 

JEUNES ET MOINS 
JEUNES.

VOUS GARANTIR 
UN AVENIR QUI 
AURA PLUS DE SENS 
QU’AUJOURD’HUI, 
POUR GARDER LA 
POSSIBILITÉ DE 
PROGRESSER DANS 
L’ENTREPRISE.

LE MAINTIEN  
DE VOTRE POUVOIR 
D’ACHAT, DE VOTRE 
DÉROULEMENT 
DE CARRIÈRE, 
L’ÉQUILIBRE VIE 
PRO / VIE PERSO,  
LA PARITÉ  
HOMME-FEMME ET 
LA LUTTE CONTRE LES 
DISCRIMINATIONS.

Pour la défense de  
nos métiers au sein des 
mobilités de demain

ÉCLAIRONS
L’AVENIR

NOS ENGAGEMENTS

https://www.facebook.com/unsaferroviaire/?locale=fr_FR
https://fr.linkedin.com/company/unsa-ferroviaire
https://www.unsa-ferroviaire.org/
https://www.instagram.com/unsa.ferroviaire.officiel/?hl=fr
https://www.youtube.com/channel/UCySGTQi7KQJUyB7EMtcfDwg
https://twitter.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FUNSAFerro_Off


UNSA-FERROVIAIRE

VOTRE CANDIDATE TÊTE DE LISTE

VOS AUTRES CANDIDATS

 Benoit  
 THEVENARD 

 Fanny  
 ARAV 

 Sophie  
 DEMARÈS 

 Délizia  
 MELONI 

 Patrick  
 LABRUE 

 Yoann  
 SAUGUES 

Je me suis investie dans le syndicalisme au sein de 
l’UNSA-Ferroviaire dès 2006, en étant administratrice 
au conseil d’administration de RFF, puis présidente 
de la commission économique du CE lors de la fusion. 
Je continue mon engagement pour les salariés en 
défendant des perspectives d’avenir pour SNCF 
Réseau et des conditions de travail qualitatives via un 
financement digne et pérenne, que ce soit au sein du 
conseil d’administration ou lors de mes interventions 
externes (presse, colloques, etc.). C’est également 
dans cet objectif de faire valoir une certaine idée du 
service public ferroviaire et des transports collectifs 
dans une transformation écologique juste que je mène 
mes travaux au sein du conseil économique social et 
environnemental (CESE) depuis 2015 et au conseil 
scientifique du groupement des autorités responsables 
de transport (GART). C’est pour continuer à porter votre 
voix dans des domaines de forte complexité, surtout 
dans un contexte si tendu, que je souhaite poursuivre 
et développer plus encore mon engagement au sein du 
conseil d’administration de SNCF Réseau.  

MERCI !

https://www.facebook.com/unsaferroviaire/?locale=fr_FR
https://fr.linkedin.com/company/unsa-ferroviaire
https://www.unsa-ferroviaire.org/
https://www.instagram.com/unsa.ferroviaire.officiel/?hl=fr
https://www.youtube.com/channel/UCySGTQi7KQJUyB7EMtcfDwg
https://twitter.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FUNSAFerro_Off

